

R.—Aux intentions *générales* et *particulières* de l'Apostolat.

Q.—Qu'entendez-vous par Intentions *générales* ?

R.—J'entends les intentions recommandées chaque mois aux Associés par Notre Saint Père le Pape, par l'entremise du Directeur général et du Directeur supérieur.

Q.—Qu'entendez-vous par les Intentions *particulières* de la Ligue ?

R.—J'entends les recommandations spéciales de nos Associés aux prières de la Ligue.

Q.—Comment les Associés peuvent-ils connaître ces Intentions ?

R.—Par le Calendrier, dont chaque Associé reçoit un exemplaire chaque mois.

Q.—Où se trouve ce Calendrier mensuel de la Ligue ?

R.—Dans l'*Almanach mensuel* et le *Messenger du Sacré-Cœur*.

Q.—Qu'entendez-vous par l'*Almanach mensuel* ?

R.—C'est une petite brochure publiée chaque mois par le Directeur supérieur de la Ligue.

Q.—Que contient cette brochure ?

R.—Elle contient quinze Billets-images destinés à autant d'Associés de la Ligue.

(A suivre.)

## Agrégations récentes à l'Apostolat de la Prière

### LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS

Les Directeurs locaux de ces centres ont le pouvoir d'agréger à l'Archiconfrérie romaine du Sacré-Cœur.

ARCHIDIOCÈSE DE MONTRÉAL : Le pensionnat du Sacré-Cœur, à Longueuil.—L'Académie des Frères, à Saint-Jean d'Iberville.

ARCHIDIOCÈSE D'OTTAWA : La Visitation de Gracefield.

DIOCÈSE DE PORTLAND, Maine, E. U. : Le Monastère du Bon Pasteur, à Biddeford, Me.